

S&P CONSIDERÓ LA LIBERALIZACIÓN DE PRECIOS DE GASOLINA PARA CALIFICACIÓN

México ha sido fuerte pese a embates: SHCP

Silvia Rodríguez/**México**

El cambio en la perspectiva de la calificación soberana de México de negativa a estable por parte de Standard and Poor's (S&P) refleja que el país ha sido fuerte ante el contexto internacional y sin duda es una noticia positiva que se basa en sólidos fundamentos macroeconómicos, indicó la subsecretaria de Hacienda, Vanessa Rubio, después de la ceremonia por los 20 años del sistema de pensiones. "México ha sido fuerte con todo

y los embates internacionales que hemos enfrentado, desde el *brexit*, un menor crecimiento de las principales economías del mundo, el choque petrolero en lo que a precios y a plataforma se refiere y desde luego la volatilidad que siguió, sobre todo el tipo de cambio, después de las elecciones en Estados Unidos", sostuvo la subsecretaria.

Destacó que entre los puntos que consideró S&P para cambiar la perspectiva del país se encuentra el proceso de liberalización de los precios de gasolinas "que

ARACELI LÓPEZ



La subsecretaria Vanessa Rubio.

no tiene marcha atrás", pues fortalece las finanzas públicas en el mediano y largo plazo.

"Se continúa con la liberalización hasta que la tengamos de manera plena y tengamos mercados perfectos en donde, al final del día, funcionemos con información, pero reflejando adecuadamente los precios internacionales y los costos que tiene el almacenamiento, el transporte y la distribución".

Agregó que la agencia calificadora también tomó en cuenta que México haya cumplido con sus compromisos fiscales. **M**